

La Coupe Cuba de cyclisme démarre demain dans notre capitale



La Coupe Cuba de cyclisme sur piste qui aura lieu dès demain et jusqu'au 30 mai au vélodrome Reinaldo Paseiro, de notre capitale permettra à nos cyclistes de tester leur forme en vue des Jeux Panaméricains de Toronto, en juillet.

Cette compétition, inscrite au calendrier international de l'union Cycliste Internationale, octroiera des points pour le ranking du monde en vue de la Coupe et du Championnat du monde.

Des équipes du Mexique, de la Colombie, du Venezuela, de Trinité et Tobago, de Porto Rico et de la Jamaïque y prendront part.

Nos meilleurs cyclistes seront de la partie. La grande absente sera Lisandra Guerra, qui réalise une base d'entraînement en Allemagne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/57224-la-coupe-cuba-de-cyclisme-demarre-demain-dans-notre-capitale>



Radio Habana Cuba